

365 renungan

Bersyukur dan berterima kasih

Lukas 10:21-24

Pada waktu itu juga bergembiralah Yesus dalam Roh Kudus dan berkata: “Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil. Ya Bapa, itulah yang berkenan kepada-Mu.

Lukas 10:21

Hari ini, Tuhan Yesus hendak mengajarkan sebuah pelajaran kecil dan sederhana melalui perkataan-Nya, “Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi...” Suatu ucapan penuh kesadaran bahwa Yesus ada dan dapat berbuat banyak hal karena adanya Allah, sehingga sungguh membuat hidup-Nya menjadi rahmat dan berkat bagi orang lain.

Pesan singkatnya kepada Anda dan saya, yakni: dalam segala momen dan hal yang kita alami, jangan pernah lupa untuk bersyukur kepada Tuhan dan berterima kasih kepada orang-orang yang dipakai-Nya untuk menolong hidup Anda. Di ujung kerelaan Anda untuk bersyukur dan berterima kasih kepada-Nya dan sesama, sesungguhnya Dia telah sediakan rahmat baru bagi Anda.

Betapa banyak orang yang mensyukuri nyawanya tertolong atau hidupnya terbantu, pekerjaannya teringankan atau bebannya terangkat, tetapi mereka alpa bahkan tak tahu berterima kasih kepada siapa. Dengan berterima kasih, selain kita tidak dicap sebagai orang yang tidak tahu diri, kita pun juga belajar untuk menghargai apa yang telah kita terima dan miliki saat ini. Kita dapat merasakan dan menikmati pemberian tersebut sehingga dapat menjadi berkat buat orang lain.

Tidak tahu berterimakasih adalah hal yang buruk, tapi yang paling buruk ketika itu ditampilkan oleh seorang anak terhadap orangtuanya. Shakespeare berkata, “Yang lebih tajam daripada taring ular adalah anak yang tidak tahu berterima kasih kepada orangtuanya. Yang lebih menakutkan daripada monster adalah orang yang tidak tahu berterima kasih kepada orang yang sungguh berjasa dalam hidupnya.”

Jika Tuhan Yesus saja tahu berterima kasih, mungkinkah pengikut-Nya tidak tahu berterima kasih? Dunia kita ini memerlukan orang-orang yang tahu berterima kasih. Orang-orang yang tahu berterima kasih akan memotivasi seseorang untuk berbuat kebaikan. Ia akan merasa senang untuk melakukan kebaikan kepada semua orang. Itu juga akan memotivasi banyak orang dalam memperjuangkan hidup, seindah senyuman yang luar biasa. Senyum yang manis nan rupawan, lahir dari hati yang penuh syukur dan terima kasih. Membawa sejuta rasa dalam

kebahagiaan.

Salam tahu berterima kasih.

TIDAK TAHU BERTERIMA KASIH BUKANLAH SIKAP ORANG YANG TAHU DAN TAAT KEPADA TUHAN YESUS.